

Agenda

Mardi 2 juillet

19h30 à Beauzelle

**Messe célébrée par le père Pierre
Cussonnet**

Du jeudi 22 au dimanche 25 août

Retraite Diocésaine à Lourdes

Vendredi 23 août

Journée Diocésaine à Lourdes

Mercredi 28 août

20h30 à Aussonne

Réunion de l'EAP avec le CPP

Absence du père Augustin

Du 15/06 au 15/07

Fermeture du secrétariat

Du 01/07 au 14/07 inclus

Contacts

Père Frédéric Adjé Amian, Curé

06.11.36.16.21

Père Augustin Thollet, Vicaire

06.75.28.58.09

Père René Agnero, Vicaire

07.87.69.91.89 / 06.19.29.50.32

Daniel Facérias, Diacre permanent

06.76.04.46.74

Mathieu Villeminot, Diacre permanent

maville380@gmail.com

Le secrétariat paroissial est ouvert :

Du lundi au vendredi de 13h à 16h

05.61.59.74.78 mais fermé

exceptionnellement du 01/07 au

14/07

contact@paroisses-beauzelle.fr

<https://paroisses-beauzelle.fr/>

Editorial

Echos de l'Aumônerie des Jeunes

Chers paroissiens,

C'est avec une immense joie et une profonde gratitude que nous, Sabine et moi, Audrey, souhaitons partager avec vous le bilan de cette année d'aumônerie des jeunes de notre paroisse. Cette année a été une véritable bénédiction, marquée par des moments de grâce, de partage et de croissance spirituelle.

Nous avons eu la chance d'accueillir 33 jeunes âgés de 11 à 17 ans au sein de notre aumônerie. Ensemble, nous avons vécu 10 soirées "pizzas", dont trois soirées spéciales qui ont été particulièrement marquantes : la soirée de Noël, la soirée bol de riz et la soirée louange. Ces moments ont été l'occasion de tisser des liens solides et de vivre notre foi de manière conviviale et joyeuse

Sur ces 33 jeunes, certains ont franchi des étapes importantes dans leur parcours de foi cette année :

- 2 jeunes ont terminé leur parcours d'initiation de 2 ans et ont reçu le sacrement de baptême, la première communion et la profession de foi.

- 2 autres jeunes ont vécu leur première communion et leur profession de foi.

- 3 jeunes ont célébré leur profession de foi.

- 2 jeunes ont reçu le sacrement de confirmation.

Nous sommes profondément touchées et fières de voir ces jeunes s'engager dans leur foi avec tant de conviction et de joie. Chacune de ces étapes représente non seulement un moment de célébration, mais aussi un témoignage vibrant de l'amour et de la présence de Dieu dans leur vie.

Cette année a été riche en échanges et en partages. Nous avons été témoins de l'évolution et de l'approfondissement de la foi de chacun de ces jeunes. Leur enthousiasme, leur curiosité et leur sincérité ont été une source d'inspiration pour nous toutes.

Nous tenons à remercier chaleureusement tous les jeunes et leurs familles pour leur engagement et leur confiance. C'est ensemble que nous avons pu vivre ces moments d'enrichissement mutuel et de découverte spirituelle.

Enfin, nous souhaitons exprimer notre gratitude à notre paroisse pour son soutien indéfectible. Nous prions pour que l'année à venir soit tout aussi riche en grâces et en bénédictions et donnons d'ores et déjà rendez-vous aux jeunes de notre ensemble paroissial dès la rentrée de septembre 2024.

Avec toute notre affection et notre reconnaissance, en union de prières,

Sabine et Audrey, pour l'Ensemble Paroissial de Beauzelle



Actualités paroissiales

Deviendront enfants de Dieu par le baptême

Anne-Elie FATONDJI 13/07 à Beauzelle

Nathan FOLE 14/07 à Aussonne

Lana THALAMY 21/07 à Cornebarrieu

S'uniront par le sacrement du mariage

Mickaël HERLEM et Morgane COLIN le 13/07 à 16h à Cornebarrieu

Sylvain THURIES et Candice DEFAWE le 27/07 à 15h à Mondonville

Willy ISMAËL et Slayde KAMIHOUBAKO le 09/08 à 15h à Cornebarrieu

Aurélien FORMACHE et Ophélie RAVET le 10/08 15h à Mondonville

Christophe COULEAU et Marine MATHON le 17/08 15h à Cornebarrieu

Jules CYPRES et Jade CANONGE GARNIER le 17/08 17h à Aussonne

Laurent MONDOUCH et Jessica DUFOUR le 24/08 15h à Beauzelle.

Ont été célébrées les obsèques religieuses de

Amalia SINTES le 29 mai à Mondonville

Pierre LAPOUSSEE le 29 mai à Mondonville

Inez PEDRO RIBEIRO le 31 mai à Mondonville

Zoé BONIFACE le 10 juin à Aussonne

Daniel ALARCON le 14 juin à Beauzelle

Régine BERTRAND le 21 juin à Cornebarrieu

Juliette FERNANDEZ le 22 juin à Cornebarrieu

Bernard LEGAY le 22 juin à Beauzelle

Léoncette PINEL le 26 juin à Mondonville

Marguerite TOUTUT le 27 juin à Aussonne

Pierre VIVANT le 27 juin à Beauzelle

Intentions de prière du Pape – juillet-août

2024

Juillet : Pour la pastorale des malades

Prions pour que le sacrement de l'onction des malades donne aux personnes qui le reçoivent, ainsi qu'à leurs proches, la force du Seigneur, et qu'il soit de plus en plus pour tous un signe visible de compassion et d'espérance.

Août : Pour les dirigeants politiques

Prions pour que les dirigeants politiques soient au service de leur peuple ; qu'ils œuvrent en faveur du développement humain intégral et du bien commun, tout en se souciant de ceux qui ont perdu leur emploi et en donnant la priorité aux plus pauvres.

Prochains évènements paroissiaux à ne pas manquer

La messe de rentrée est prévue le 15 septembre. Ce sera l'occasion d'une nouvelle rencontre fraternelle. Pendant l'après-midi, après l'apéritif et le repas partagé, un temps d'échange, de rencontre, de jeux (pour les enfants) est en train de s'organiser : toutes les bonnes idées et propositions

sont à faire passer aux prêtres, aux membres de l'EAP ou du CPP. L'animation musicale pourrait être réalisée par les scouts et les jeunes de la paroisse. Le CPP et le groupe CANA aideront à la réussite de cette journée.

D'ores et déjà vous pouvez aussi réserver la journée du **16 novembre pour notre prochaine sortie paroissiale**. Nous attendons le plus grand nombre pour nous rendre à l'Abbaye Ste Marie du Désert où se trouve l'association **Le Village de François**. Le Village de François propose un lieu de vie partagée entre des personnes fragiles et leurs accompagnateurs autour de 3 axes :

- Le vivre-ensemble
- L'activité économique
- L'écologie intégrale

Pour plus d'informations : <https://levillagedefrancois.com/>

Le Père Frédéric propose un **pèlerinage à Rocamadour**. Toutes les bonnes volontés pour l'organiser sont les bienvenues !

Le mot d'Isabelle Dubin, équipe des catéchistes :

A l'église St Clément de Cornebarrieu, cette année, 12 enfants de notre secteur paroissial ont fait leur 1ère Communion, une belle occasion de vivre des temps forts de Foi . Accompagnés de Père Frédéric, de 4 catéchistes et de parents, nos jeunes ont passé un week-end de retraite à l'Abbaye cistercienne de Boulaur, dans le Gers ; un temps de préparation extraordinaire, riche de partage, de détente et de prière avec la communauté des religieuses, dans ce cadre magnifique. Le dimanche, les parents nous ont rejoint pour célébrer ensemble la messe dominicale avec les religieuses et pique-niquer avec nous. Puis, le dimanche 2 juin, avait lieu la célébration de 1ere Communion à l'église de Cornebarrieu, une belle cérémonie joyeuse et vivante qui a rassemblé beaucoup de familles. Toute l'assemblée était heureuse d'accompagner ces jeunes impatientes de vivre cette 1ère Communion.

En direct de l'EAP

Nous nous sommes retrouvés le 13 juin dernier pour une réunion bilan de l'année à Notre Dame d'Alet.

Après une adoration dans l'église et un repas partagé nous avons fait le bilan des points forts et faiblesses des différentes équipes. Globalement beaucoup de points positifs et une communauté dynamique dans l'esprit du projet pastoral en particulier au niveau des jeunes et des adultes en recherche de la foi.

Informations importantes : Luc Michelet sera remplacé par Jean-Christophe Imbert. Judith Rossetto a annoncé son départ du secteur pour raisons professionnelles (prochaine étape dans les Ardennes !). Son remplaçant sera annoncé à la rentrée.

L'équipe communication recrute des jeunes pour préparer l'avenir et le renouvellement de l'équipe.

Stage de musique liturgique

Il se déroulera du lundi 22 juillet au dimanche 28 juillet à Lourdes. Plus d'informations sur le site du diocèse <https://toulouse.catholique.fr/Stage-de-musique-liturgique-2024>